

Kreis Marburg-Biedenkopf

Breitband-Ausbau besiegelt

[20.08.2013] Im Jahr 2015 soll Marburg-Biedenkopf eine flächendeckende Breitband-Versorgung vorweisen. Einen entsprechenden Vertrag zum Ausbau des schnellen Internet haben die Kommune und die Deutsche Telekom unterzeichnet.

Der Kreis Marburg-Biedenkopf und das Unternehmen Deutsche Telekom haben jetzt einen Vertrag zur Breitband-Versorgung unterzeichnet. Landrat Robert Fischbach: „Im April 2013 haben wir die Ausschreibung für eine flächendeckende Versorgung mit kabelgebundenem Internet auf den Weg gebracht. Vier Monate später ist der Vertrag mit der Deutschen Telekom nun unter Dach und Fach. Die Zukunftsfähigkeit unseres Landkreises ist somit in einem weiteren Punkt sichergestellt.“ Wie die Kommune meldet, hat die Telekom in dem Vertrag zugesichert, dass der Ausbau des kompletten Landkreises mit Internet-Verbindungen von 25 bis 50 Mbit/s innerhalb von zwei Jahren erfolgen wird. Erreicht werde dies über einen Anschluss aller technisch ausbaubaren Kabelverzweiger, die in der Regel noch über Kupferkabel angeschlossen sind. Damit werde die Kommune im Jahr 2015 der erste Landkreis in Hessen sein, der eine wirklich flächendeckende Versorgung aufweist. Zudem wird das Netz vectoringfähig ausgebaut, sodass bei Freigabe durch die Bundesnetzagentur Bandbreiten von bis zu 100 Mbit/s im Download und bis zu 40 Mbit/s im Upload erreicht werden können. Mit der jetzigen Lösung werde ein Finanzrahmen von zehn Millionen Euro nicht überschritten, heißt es in der Meldung abschließend.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Kreis Marburg-Biedenkopf